

Un média qui assure la défense de nos communautés

Victoriaville, 3 février 2025 – Les médias locaux se fragilisent et les ressources se raréfient. L'avenir de l'information de proximité est en péril, trop souvent sacrifié, ce qui représente une menace réelle pour la cohésion sociale. Les citoyens et citoyennes doivent impérativement se rendre compte que les télévisions communautaires autonomes (TCA) du Québec jouent un rôle essentiel dans le maintien du lien social, de l'identité régionale et de la démocratie locale.

Sans ces médias de proximité, les enjeux locaux sont occultés, la participation citoyenne diminue et le tissu social se désagrège. Qui portera la voix des régions si ces dernières sont oubliées ?

Malgré tout, plusieurs personnes se mobilisent pour sauvegarder et renforcer ces médias de proximité. Il est urgent que les décideurs reconnaissent leur valeur et adoptent des mesures concrètes pour garantir leur pérennité. Les gouvernements, les institutions et la société civile sont appelés à unir leurs forces pour assurer la continuité des TCA. L'information locale est un bien commun qu'il faut protéger, car elle est au cœur de notre identité collective et de la vitalité démocratique de nos communautés.

Joins-toi à nous... Ose ta télé communautaire!



– 30 –